

TRASMEDITERRANEA anuncia la llegada de su nuevo barco ‘Ciudad de Ibiza’

- El renovado barco tiene capacidad para 219 pasajeros, 1.715 metros lineales de carga y puede mantener una velocidad operativa de hasta 27 nudos, convirtiéndose en uno de los ferries más rápidos del Mediterráneo.
- Incorpora las últimas innovaciones en diseño y tecnología disponibles.
- Las instalaciones se han diseñado pensando en las necesidades de los pasajeros con televisiones en todos los camarotes, espaciosas butacas y áreas de descanso.

30 de mayo de 2017.- En la primera quincena de junio TRASMEDITERRANEA contará entre su flota de Baleares con un nuevo barco, que bajo el nombre *Ciudad de Ibiza* comenzará a operar en las conexiones entre Valencia e Ibiza. El ferry tiene capacidad para transportar a 219 pasajeros, 1.715 metros lineales de carga y 45 coches. Puede mantener una velocidad operativa de hasta 27 nudos, convirtiéndose en uno de los ferries más rápidos del Mediterráneo.

La incorporación de este buque forma parte del ambicioso Plan de renovación y reforma de la flota de la compañía. La reforma integral de los espacios interiores, que ha contado con una inversión de 5 millones de euros, ha dotado al buque de instalaciones que incorporan las últimas innovaciones en diseño y tecnología disponibles.

El *Ciudad de Ibiza* cuenta con 1.000 m² de espacios destinados a satisfacer las necesidades de los pasajeros. En cuanto a las prestaciones, los viajeros podrán disfrutar de espaciosas butacas, televisión en todos los camarotes, y excelentes áreas de descanso, entre las que se encuentran el foodlounge, cafetería, tienda, un espacio exclusivo para mascotas y una espectacular terraza de verano.

Entre las acciones llevadas a cabo en la renovación del barco se ha instalado iluminación LED y se ha dotado de mobiliario de diseño y decoración vanguardista a los diferentes espacios, así como de conexión wifi de alta velocidad.

Además, el *Ciudad de Ibiza* ha sido equipado con la tecnología más avanzada que convierten a este ferry en un potente barco que une innovación y velocidad.

El buque, de 160 metros de eslora, con el nombre *Ciudad de Ibiza* se suma a la flota de la compañía, que a lo largo de sus 100 años de historia ha contado con dos buques de igual denominación (uno en 1933 y otro en 1947).

Sobre TRASMEDITERRANEA

TRASMEDITERRANEA, que en 2017 conmemora su centenario, es la compañía naviera líder en el sector marítimo español, gestiona una flota de 23 buques (pasaje, carga y alta velocidad), 33 líneas marítimas regulares y 5 terminales portuarias. Su red incluye las principales conexiones de la Península con Baleares (Ibiza, Mallorca, Menorca y Formentera), Canarias, las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla, y Norte de África (Marruecos y Argelia). Su principal objetivo es ofrecer una experiencia completa a los viajeros, siendo pionera en el uso de nuevas tecnologías, como su red wifi de calidad, el entretenimiento a bordo y los servicios personalizados. La compañía ha suscrito convenios de Buenas Prácticas Ambientales con Autoridades Portuarias para cumplir una serie de medidas que cuidan su entorno y la vida marina, así como campañas periódicas de sensibilización destinadas a clientes y empleados para cuidar el medio ambiente. En 2016, transportó más de 2,5 millones de pasajeros, 600.000 vehículos y 5,8 millones de metros lineales de carga.



Sergio Flecha

Isabel Gil

T. 902 999 157 / (+34) 915 316 692

F. 902 999 158 / (+34) 915 228 364

E-mail: sflecha@blueroom.es

igil@blueroom.es

Web: www.blueroom.es

FB: www.facebook.com/tbpconsulting

Twitter: [@blueroom_es](https://twitter.com/blueroom_es)

Instagram: [@theblueroomproject](https://www.instagram.com/theblueroomproject)

Gabinete de Prensa

Tel. Esperanza García 670 919 143/María Gómez 673 531 417

prensa@trasmediterranea.es

Síguenos en: www.trasmediterranea.es